

SOUVENIR FRANÇAIS



COMITE DE ROULANS

10, rue Combotte d'or
25360 BOUCLANS

En 2014, 25 chrysanthèmes ont été déposés sur les tombes des soldats morts pour la France ; 34 en 2015.

Nous envisageons de répéter cette opération chaque année par respect et en leur mémoire.

Nous continuerons de rechercher, recenser les tombes dans les différents cimetières, ce n'est pas toujours facile, c'est à ce stade que l'aide de chacun est indispensable.

En 2015, nous avons aidé financièrement le regroupement des écoles de Deluz/Laissey à effectuer un voyage à Verdun.

Nous sommes prêts à aider les écoles pour toute initiative ayant trait à la mémoire telles que les visites de musées (transport, entrée etc...).

Bien que ceci soit du domaine des communes, nous pouvons également fournir des produits de nettoyage pour les monuments en ciment ou pierre, injecter un produit hydrofuge, repeindre grilles, barrières.

Merci aux nouveaux adhérents qui contribuent à poursuivre notre mission.

Merci à ceux qui participent à la quête du 1^{er} novembre.

Merci à nos délégués des différents villages pour leur dévouement, à savoir :

BOUCLANS :	Charles CASSARD
CHAMPLIV E :	Gérard BONNET
DAMMARTIN les Templiers :	Raymond CLERGET
DELUZ :	Philippe VAREY
GLAMONDANS :	Noëlle ANDRE
GONSANS :	Maggy GRUET
LAISSEY :	Denis CLAVELOT
NAISEY les Granges :	Bernard CUENIN
NANCRAY :	René SERMENT
OSSE ;	Gilbert CHAPUIS
OUGNEY-DOUVOT :	Angèle TROUILLOT
ROULANS :	Pierre TRONCIN
VILLERS GRELOT ;	Jean-Claude COLARD

et depuis le 10 octobre 2015 Stanislas PETIT du VAL de ROULANS qui œuvrera pour les communes rattachées au cimetière de St HILAIRE sauf OUGNEY DOUVOT.

A partir de 2016 la commune de CHATILLON GUYOTTE, dont les morts reposent au cimetière de MARCHAUX sera rattachée à cette dernière.

RAPPEL DE NOS TROIS OBJECTIFS PRINCIPAUX :

- SE SOUVENIR :

Par notre mobilisation lors des cérémonies, par des collectes, lors d'initiatives de transmission pédagogique, nous cherchons à sauvegarder la mémoire combattante de notre nation.

- ENTRETENIR :

De plus en plus de tombes familiales « morts pour la France » sont abandonnées.

Nous les prenons en charge.

Au niveau national, le Souvenir Français entretient, rénove et fleurit plus de 130000 tombes, restaure plus de 200 monuments, réalise quelque 40 stèles et monuments commémoratifs.

- TRANSMETTRE :

Nous transmettons le flambeau aux jeunes générations successives en organisant des visites scolaires avec leurs enseignants sur les lieux de mémoire.

Cet aspect est un point important pour l'avenir, car comme l'écrit notre président national « La démographie est en train de faire son œuvre. Les anciens combattants sont de moins en moins nombreux : ceux de la grande guerre ont disparu, ceux de la seconde guerre mondiale qui avaient 20 ans en 1945 ont aujourd'hui 90 ans, ceux de DIEN BIEN PHU ont dépassé 80 ans et ceux des djebels approchent les 75 ans ».

Devant ces faits, qui pourra donner un caractère solennel aux cérémonies patriotiques dans l'avenir !

C'est pourquoi nous revenons sans cesse sur la nécessité de trouver de nouveaux porte-drapeaux, tout le monde est concerné, quel que soit le sexe, quel que soit l'âge, c'est la responsabilité de chacun d'entre nous.

Si vous avez des questions ou des propositions n'hésitez pas à vous adresser aux délégués ou à moi-même, je suis à votre disposition au 03.81.55.22.15 ou au 06.22.15.30.38.

Malgré cette période si troublée, permettez-moi au nom de toute l'équipe de vous souhaiter de passer les fêtes de fin d'année dans la paix, la joie et bonne santé.

Le Président
Georges MAGNIN